
-Люсия)

Заседание открывается в 15 ч. 05 м.

В отсутствие Председателя его место
занимает заместитель Председателя
г-жа Лима Вейга (Кабо-Верде).

Выступление президента Латвийской Республики
г-жи Вайры Вике-Фрейберги

Исполняющая обязанности Председателя

(говорит по-французски): Первым Ассамблея за-
слушает выступление президента Латвийской Рес-
публики.

Президента Латвийской Республики
г-жу Вайру Вике-Фрейбергу сопровождают
в зал Генеральной Ассамблеи.

Исполняющая обязанности Председателя
(говорит по-французски): От имени Генеральной
Ассамблеи я имею честь приветствовать в Органи-
зации Объединенных Наций президента Латвийской
Республики Ее Превосходительство г-жу Вайру Ви-
ке-Фрейбергу. Я предлагаю ей выступить перед Ас-
самблеей.

Президент Вике-Фрейберга (Латвия) (гово-
рит по-английски): Я хотела бы начать с искренних
поздравлений в адрес г-на Джулиана Ханта в связи
с его назначением Председателем Генеральной Ас-
самблеи Организации Объединенных Наций. Лат-
вия высоко ценит его богатейший опыт и убеждена

в том, что он преуспеет в своих усилиях по ускоре-
нию темпов реформ в Ассамблее. Я рада тому, что в
ходе предыдущих сессий удалось достичь широкого
консенсуса по основным целям этих реформ, и же-
лаю ему успеха в его ответственной работе.

Три дня тому назад народ Латвии принял ис-
торическое решение, которое будет оказывать воз-
действие на ход развития страны в течение бли-
жайших 
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союзом помощь достигала тех, кто в ней нуждается
больше всего.

Латвия и ее балтийские соседи вновь возникли
на международной арене лишь 12 лет тому назад,
после полувека тоталитарного правления нацист-
ской Германии и советской России.  
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Однако в адрес Организации Объединенных
Наций высказывались и критические замечания, в
частности в отношении ее медлительности, не-
управляемости и неэффективности. Немногие будут
спорить с тем, что она достигла в своей деятельно-
сти этапа, требующего проведения структурных
перемен, которые позволили бы ей эффективно ре-
шать новые задачи двадцать первого столетия. На-
помню, что рабочая группа по реформе Совета
Безопасности была создана десять лет тому назад,
сразу после того, как рухнула двухполюсная систе-
ма, доминировавшая в




